西明寺小学校 学校報



令和6年度 第7号 5月15日

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく ~ えがお さいこう ~

西明寺地区運動会 最高! 子どもから大人までたくさんの笑顔が広がる



11日(土)、5月の澄み切った空の下での、西明寺地区運動会となりました。これまでの小学校単独の運動会から、戦国武将「戸沢氏」の功績を通してふるさとを愛し、地域コミュニティの醸成を図ることもめざすなど、新しい試みでの運動会でした。

開会式での甲冑を着た6人の武者とお館様の姿に度肝を抜かれました。その方々を前にした6人の選手宣誓はとてもかっこよかったです。徒競走では、タイム測定もあることから、「自分の記録に勝つ」を目標に最後まで粘り強い走りをしていました。それ以外の種目でも、精一杯がんばる姿と楽しむ姿が見られました。競技だけでなく、あいさつ、感想発表、ラジオ体操の見本、放送や実況、地区の下学年の面倒や誘導などでのがんばりもすばらしかったです。地域やふるさとというものを感じ、子どもから大人までが一体感をもち、それぞれの競技で温かい応援や歓声に包まれた運動会は初めてで、とても感動しました。

この運動会を実施するにあたり大きな力となってくださった西明寺地域運営体の皆様、細かいところの準備など、何度も打合せを重ねてきてくださった地域学校協働本部やPTA保健体育部、たくさんの協力スタッフの皆様に対して、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。









園小連絡協議会 わずか1ヶ月足らずで・・・ (驚き) すごい!

昨日は、にこにここども園の先生方をお招きし、園小連絡協議会が行われました。園から小学校へのスムーズな接続、園で育てた資質・能力を小学校でどのように伸ばしていくかなどを共通理解することをねらいとして、今年度はたくさんの交流を進めていくことになります。

3校時、園長先生をはじめ5名の先生方が、I年生の算数の授業を参観しました。「8はいくつといくつ」というめあてで、8という数の構成についての学習でした。一生懸命に考えている姿、わかったことをしっかりとした口調で話す姿、わからなくても8つのブロックを操作して答えを出そうとしている姿が見られ、とても感心しました。





園の先生方からは「まずはちゃんと座って、担任の先生の指示に従って勉強を進めているところがすばらしい」「褒めたり認めたりする声かけがすばらしい」「教室が安心できる場所になっている」など驚きと感心した声がたくさん聞かれました。学習規律が身に付き始めている様子も確認していただき、うれしかったです。今後も、職員や子どもたちとの交流を重ねながら、園小の連携と理解を深めいきます。

イオン中仙店の「幸せの黄色いレシートキャンペーン」に参加している本校は、地域・保護者の皆様のご協力のおかげで、5,900円のギフトカードをいただきました。紙などの消耗品に活用させていただきます。引き続き今年度も本キャンペーンに参加します。毎月11日、お買い物の際は、黄色いレシートを投函ボックスに入れていただければ幸いです。